

Según un miembro del FRAP

El objetivo del GRAPO es la provocación

PARIS, 28 (D16). — Un miembro del Frente Revolucionario Antifascista Patriótico (FRAP) dijo ayer en París a D16 que los Grupos Revolucionarios Antifascistas Primero de Octubre (GRAPO) son una entidad "contrarrevolucionaria que tiene como objetivo la provocación".

El mismo integrante del FRAP añadió que el GRAPO, que se hace responsable de los secuestros de Antonio María de Oriol y del teniente general Emilio Villaescusa, se encuentra conectado con algunas fuerzas de extrema derecha.

También afirmó que algunos de los miembros que integran el GRAPO intentaron infiltrarse hace más de diez años en el FRAP, de donde fueron expulsados. Posteriormente se infiltraron en las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y en la Organización Marxista Leninista de España (OMLE), entidad que después daría lugar al PC (r).